
Огненные тела - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
16.11.2013 18:58 - Обновлено 16.11.2013 19:05

Огненные тела – Альфа и Великая Богиня

  

Семинар в Москве, ноябрь 13 г.

  

Аудиоверсия

  

Мы призываем Альфу, чтобы познакомиться со своими огненными телами.

  

Альфа: Я здесь, моя дорогая. Я принимаю твое предложение. Я обнимаю все ваши
души, собираю в единый кокон и вкладываю себе в сердце. Ваша задача просто
постараться прочувствовать этот момент. 

  

Мы можем с вами выйти в огненные тела, и чтобы лучше прочувствовать:  от солнечного 
сплетения начинаются огненные лотосы, это наши огненные тела. Мы можем их осознать,
поднимаясь выше ментала и выше следующей душевной «конструкции», т.е. через два
слоя переходим, поднимаясь всё выше и выше...
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  Мы можем осознать себя Большим Человеком, огромным Человеком Вселенной,раскрыть свой огромный лотос, который начинается от солнечного сплетения, вылететьеще выше, разлиться в этой реальности, собрать в лепестки то, что разлили, сновасформировать лепестки и лотос и вытолкнуть себя ещё на один план выше. Вот тутсознание наше теряется. Мы тут существуем, но очень сложно воспринять, что и как тутесть. Поэтому мы просто отпускаем себя на этом уровне, и я постараюсь озвучить то, чтомне будет показывать Альфа.  Альфа: Большинство из вас на этот уровень еще не забиралось, и, конечно, вам будетсложно воспринимать на этом уровне. Хотя бы прочувствуйте вибрации и прочувствуйтеплан.  Чем отличается первое от второго: прочувствуйте вибрации и прочувствуйте план?  Альфа: Вибрации – это  вещество, из которого вы состоите – это волны, корпускулы,свет, это частички, словом, это физика. А план – это реальность. И вы можете в этомтеле быть в разных реальностях. Можете из реальности в реальность   перелетать, телопри этом остается одинаковым, а реальности могут меняться. Это всё равно, что вы быперелетали с планеты на планету в своем физическом теле, на Земле была бы однареальность, а  на другой планете была бы другая реальность. Вы бы свой физическийстатус внутренний сохраняли, а реальности бы менялись.  Поскольку здесь, в огненном теле,  реальность внутри, как мы можем менять реальностьвнутри нас?  Очень просто! Существуют коридоры смены реальностей, такие точки-порталы, вкоторые мы можем влетать и вылетать в другой реальности. Все равно, как если бы вывошли в Галактическое Ядро и прошли через «черную дыру», вы вошли бы в другуюреальность.  А может быть, мы сделаем сейчас такой опыт, пройдем через Центр ГалактическогоЯдра?  Большинству из вас рановато это делать, поэтому мы сейчас сделаем по-другому. Мыпопробуем выйти из Солнца через такой же портал внутри, который у него есть, черезкоторый все вы проходили, когда заходили в солнечную реальность, входили в системудля воплощения на планете. И, поскольку я вас всех собрала, я вас через этот коридорреальности провожу, через этот портал, и мы выйдем в тот мир, в котором вы еще небыли, в огненный мир, который я вам опишу сама.  Мы вылетели в такой коридор, и впечатление, что мы несемся в космосе. На самом делемы пропускаем через себя большое количество энергии, мы как бы всасываем, и нашазадача – преодолеть притяжение портала.  И по этому лучику, который Я протягиваю вам, переходите в такой мир, в котором нетуже такого бешеного движения, и начинайте себя осознавать.  Я понимаю, что это очень сложно пока для вас. Это первое прикосновение к такойреальности, которую ваше сознание с трудом воспринимает. С одной стороны для вас,для физического плана, здесь вакуум. С другой стороны, здесь предельноинформационно наполненное пространство. Огненное пространство создаетинформацию. Оно рождает мысли. Оно создает реальности. Это пространствоуправления, где создаются программы на высших уровнях – программы для Создателей,программы для Вселенных, для реальностей.   Здесь создаются Законы Космоса, и насыщенность информации здесь, (мне трудносказать), наверное, в миллиарды раз больше, чем на Земле. Притом, что мывоспринимаем только 5 % нашей информации, конечно, ту информацию нам воспринятьпросто невозможно.  (Осознаём) Что вы можете почувствовать? Пространство, «воздух», то, что мы называемвибрации. Вы можете услышать тончайший звук. Вы можете почувствовать огненность –очень легкая огненность, разреженность вещества и наполненность самой тонкойвибрацией, тем, что вы называете информацией.  (Показывает): Вибрационные планы уложены здесь гармошкой. Раньше были такиедетские картонные книжки гармошкой. Мы можем попасть на любую страничку, войти вэтот мир, окунуться в него и жить в нем. Прожив и собрав информацию, мы можем выйтиобратно, и даже не пользоваться этой книжкой, а перейти к следующей и к следующей.Это как архив вселенной.  Я спрашиваю: А где же Ты здесь, Альфа? Мы ощущаем реальности, а где Ты?  Я везде. Вы сейчас в сокровищах. Это реальность типа Хроник Акаши, только на высшихуровнях. Это сконцентрированные, заархивированные файлы, которые воспринимаютсяогромным мозгом... огромным мозгом, который специально создан для этого, каксущество-расшифровщик этих файлов. Каждый из нас может пользоваться этимрасшифровщиком, чтобы взять ту информацию, которая нужна на сегодняшний день. (Там нет сегодня, ну... в моменте здесь и сейчас...).  Чем вы занимаетесь на этих планах?  Трудно сказать, что у нас есть какие-то занятия. Занятия есть у человеков, занятия естьу Творцов более низких уровней. Мы здесь Существуем, а наши части созданы для того,чтобы... заниматься чем-нибудь...  Одни части создают энергию, другие – информацию,третьи создают огненный план, четвертые работают с сознаниями, а Я есть всё этоСущество, и каждая часть у меня занята своими делами.  Есть ли у тебя, Альфа, какие-то цели?  Конечно, цели есть у каждого осознающего себя существа, мы на этом уровне тожезадаем вопросы – зачем мы живем, каково наше предназначение, что хотел вложить внас Творец, когда создавал нас? И зачем я развивалась до этого уровня, ведь я самаросла и развивалась, так же, как и все вы, и выросла в такую огромную Сущность.Конечно, у меня есть планы, но мне очень сложно озвучить тебе их, ты пока не поймешь.Но всё равно, это связано с дальнейшим развитием, с совершенством, с созданиемсобственных вселенных, Я и как Творец тоже работаю. Но это создается не так, каклюди думают, совсем по-другому. Это, скорей всего, может быть названо словом«претворение»...  (Осмысливаю) То есть пре – перед творением... Она работает, а потом она раздает поинстанциям планы творения, которые осуществляются всеми, кто населяет её.  Мы благодарим Тебя и прощаемся, время нам переходить в более низкие вибрации,  кВеликой Богине. Надеюсь, что мы будем встречаться и в дальнейшем на семинарах,чтобы чаще заходить в огненный план и осваивать эти тела.  И Я благодарю вас, потому что ваш опыт, который я сейчас впитала, также важен дляменя.    Мы призываем Великую Богиню. Просим поговорить с нами и одновременно получитьсеанс исцеления на всех уровнях.  Вы чувствуете, что у нас сейчас идет небольшое опускание по вибрациям... Наши теласейчас больше блаженствуют, чем раньше, потому что там мы несколько напрягались...причем напрягали головы зачем-то... Это наша привычка...  

Великая Богиня: Давненько вы со мной не работали... Я похожа на вашу всеобщуюМаму, потому что я соединяю всех Архангелов, а вы – этого племени! Не забывайте,дорогие Архангелы, что вы пришли с этих высот. Вы были в этих Садах, вынаслаждались и играли, и обслуживали, и работали в этих Садах.  Сады – это общее название тех пространств, в которых мы развивались как ангелы, икогда мы входим сюда, мы словно попадаем в свои Пенаты, мы – выпускники сновавходим в ту школу, где нас воспитывали. Нас обступает множество ангелов – молодыхдуш, которые сейчас обслуживают эти Сады, и они услужливо спрашивают вас: что выхотите? Давайте, мы вас полюбим, полечим... все самые приятные слова, которые бы мыхотели сейчас услышать, нам говорят. Наша душа располагается, расцветает, становитсямягкой... мы вспоминаем свое детство... как нам всегда здесь было хорошо... Наспомещают – кого-то в гамак, кого-то кладут на диванчик, кого-то сразу в ванну, если онхочет её принять - ароматическую или бальзамную... Всё-всё, что у нас в уме есть, ужепроисходит. Давайте, каждый из вас представит себя там, где он хочет себяпредставить.   И, конечно, вам всем нужно омоложение. Мы напитаем вас программой омоложения.   Мы представим, что ангелы нам дают выпить жидкость – бальзам молодости. Намприносят большую чашу, чтобы мы напились вдоволь, и не казалось, что нам её не хватит.Мы взяли эту чашу и попиваем тихонечко бальзам.   Определите, куда идет питание? В органы эфирного и астрального тел. Это нашиплотные части, которые напитываются сейчас информационно, потому что информациянужна нашим клеточкам, как руководство к действию. И оно поступает для созданияздоровья и омоложения на физическом уровне и на эфирном.  - Мы хотим, чтобы вы сейчас поработали с нашими ДНК и убрали те мутационные гены,которые затрудняют нашу жизнь. Мы не хотим, чтобы вы убирали те гены, которыеприспосабливают нас к этой жизни, но те, которые мешают и затрудняют нашесуществование, мы просим убрать.  - А вы спросили Кармический Совет?  - Мы можем спросить. Мы призываем Кармический Совет и испрашиваем разрешениепоменять что-то в наших генах для нашего здоровья.  Кармический Совет: Мы видим, что вы все идете духовным путем, путемпросветления. Вы заработали эти возможности уже тем, что вы идете этим путем. Иконечно, мы с удовольствием вам это разрешение даем.  И тогда ангелы начинают заниматься программами в ДНК. На тонких планах у нас естьпрограмма, которая управляет всеми ДНК, в ней есть несколько слоёв: магнитный,кристаллический, есть электрический и информационный слой. Другие слои нам пока не нужно знать, вот эти четыре слоя сейчас начинаютподчищаться. Ангелы дают волновую настройку – наши ученые уже открыли такуюволновую настройку. Мы подстраиваемся под большее здоровье, молодость,  подсохранение физической активности и активности разума и всех органов.  Мне говорят: Вы хорошо почищены и с вами легко работать. Если придетнеподготовленный человек, он, конечно, не получит того, что сейчас вы получаете.  Сейчас работа идет не в телах, а на уровне Великой Богини, управляющего аппарата, 10-12 уровней ДНК, как я понимаю. Естественно, там очень мало искажений, но тамнаходятся причины, которые, опускаясь в более низкие планы, создают исцеление ивосстановление божественных кодов, здоровья, долголетия и т.д.  Сейчас я чувствую волны, сверху вниз, волна за волной. Это обработка клеток. Нашазадача – просто позволить, довериться и принять.   Сейчас идет обратная волна – от моей первой чакры вверх. Наверное, это тело отвечает,что оно восприняло эту информацию к сведению, и начнет по ней работать.  Еще одна волна идет снизу вверх...   И в сердце пришло завершение работы, как печать «Да будет так!».  Моя сущность говорит: Всё, работа сделана!  Мы благодарим Великую Богиню, всех ангелов, всех братьев и сестер, которые нампомогали. Думаем, что можем продолжить эту работу. Мы будем меняться, и черезкакое-то время нам можно её ещё раз провести, на новом уровне, с новыми телами.  Я хочу, чтобы Великая Богиня сказала нам несколько слов на прощание.  Вы древние души, которые решились на великую работу, на великое творение. Выпрошли многие миры. У вас скоплена очень большая информация в Матрице, вХрониках. И только Большие Великие души замахиваются на такую грандиозную работу,на такие эксперименты, потому что много таких экспериментов на других планетах непривели к должным результатам, и была большая вероятность, что вы все здесь тожепогибните, и в ваших телах останутся «нехорошие» следы, которые долго надо исцелятьна более высоких уровнях. Вы рисковали, придя на планету.   Я поддерживала вас всегда в ваших устремлениях, благословляла вас на самых высшихуровнях, потому что наша реальность должна развиваться. И создался такой коридормежду циклами, который вы смогли использовать – завершение одного цикла и началодругого. Всё, что сделано, будет осознано вами на более высоких уровнях. Сейчас вамкажется... вы не достигаете того осознания, которое здесь нужно. Когда вы придетеДомой и будете обозревать то, что сделано человечеством, вы тогда лучше сможетеоценить свою работу – тот объем, который был сделан, и тот прорыв, которыйпроизошел. Фактически, это можно сравнить с революцией, которая привела к успеху.  И теперь - самое главное: это достижение нужно удержать. Нельзя, чтобы оно упало.Эффект достижения... вы знаете его. Сейчас на планете такой момент: вы перешли 12-йгод, и кажется, что вам ничего больше делать не нужно, и всё закончилось. Многиелюди так решили, идет спад на семинарах... Всё меньше становится таких людей,которые решились идти до конца.  Я надеюсь, что вы идете до конца, ко Мне. И даже в этой жизни вы не отступите, как быона ни оказалась сложна, потому что ещё неизвестно, куда вырулит человечество.  Мы бы хотели... Мы поддерживаем и любим, и помогаем вам, но... очень много зависит отвас. Вы даже не понимаете, насколько много сейчас зависит от того, как поведет себячеловечество.   Я желаю вам просветления, здоровья, любви, счастья и той самой большой победы,которой вы хотели добиться – создание нового общества, на новых основах, с новымиидеалами, с новой красотой, с новыми законами, и с новым разумом. До следующихвстреч, мои дорогие!  
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Мы благодарим всех, кто был с нами!
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